

Es hat sich gelohnt !

Am 05.Mai 2023 fand im Innenhof der Schule die Überreichung der Urkunden für die erfolgreiche Teilnahme am Herzogstadtlauf von statt.



Es waren insgesamt 38 Schüler und Schülerinnen und 4 SVE – Kinder bei dem Lauf in Straubing dabei. Alle waren erfolgreich und haben das Ziel innerhalb des Zeitlimits erreicht. Jeder bekam eine Urkunde von Herrn Tomandl überreicht. Die schnellsten Schüler waren Maksym (4/5H) mit 8.31 min (8. Platz in der Gesamtwertung), Dean (9H) mit 11.22 min und Selman (1G) mit 11.29 min.

